

# LOPEZ BRAVO VISITARA LIBIA

MADRID, 7 (Pyresa).—La Oficina de Información Diplomática ha publicado el siguiente comunicado: Invitado por el coronel Muammar Gaddafi, presidente del Consejo de la Revolución y primer ministro de la República Árabe Libia, don Gregorio López Bravo, ministro de Asuntos Exteriores de España, visitará oficialmente Trípoli los días 20, 21 y 22 del corriente mes de marzo.

## Nota de la Asociación de la Prensa sobre el diario "Madrid"

### GARCIA TREVIJANO DEBE UNA REPARACION PUBLICA A EMILIO ROMERO

Perplejidad y pesadumbre por la situación a que se ha llegado

MADRID, 7 (Pyresa).—La Junta Directiva de la Asociación de la Prensa de Madrid ha hecho pública la siguiente nota:

La Junta Directiva de la Asociación de la Prensa de Madrid, reunida en sesión ordinaria el 3 de marzo actual, ha estudiado las diversas incidencias relacionadas con el diario "Madrid", surgidas con posterioridad a la última reunión directiva del 5 de febrero, entre otras, las derivadas de la conferencia de Prensa celebrada el 9 de febrero por el apoderado del diario "Madrid", señor García Trevijano y que han sido causa de una de las interrupciones de las gestiones con la Organización Sindical.

En relación con dicha conferencia de Prensa, la Junta Directiva ha conocido las alusiones vertidas contra el diario "Pueblo" y la persona de su director, don Emilio Romero, miembro de esta Asociación y periodista de honor. Analizadas tales manifestaciones, la Junta estima que constituyen una ofensa a un medio de difusión y a un periodista en el ejercicio de su profesión, en términos que atentan al honor profesional de don Emilio Romero y de cuantos periodistas trabajan en el citado diario, con la circunstancia de venir la ofensa de persona ajena a la profesión.

En este sentido, la Junta expresa su reprobación a las manifestaciones del señor García Trevijano y exige una reparación pública que satisfaga la honorabilidad profesional de la persona, profesión y medio informativo ofendidos.

En cuanto a la reparación del diario "Madrid"—por todos deseada y siempre aplazada—la Junta Directiva hace pública su perplejidad y su pesadumbre por la situación a que se ha llegado. Cree la Junta Directiva haber cumplido leal y eficazmente la misión que se le encomendó de servir de cauce en las negociaciones para el arrendamiento del título y maquinaria y la gestión de una editora sindical temporal. Por dos veces, a lo largo del mes de febrero, los contratos, con la conformidad de todos, han estado listos para su perfeccionamiento. Por dos veces se ha aplazado el acuerdo final. La situación del personal se hace cada día más difícil e incierta.

La Junta Directiva hace llegar a su súplica y su exigencia a las partes interesadas y al Gobierno para que no se alargue un día más un problema que tiene ya tres meses largos de inquietudes e incidencias.

Finalmente, la Junta Directiva ha tomado las previsiones necesarias para garantizar que los periodistas del diario "Madrid" perciban los sueldos del actual mes de marzo como anticipo reintegrable sin interés, como percibieron ya de la Asociación de la Prensa los correspondientes a enero y febrero, con lo que queda ultimada la cobertura económica acordada por la Junta general extraordinaria, para el primer trimestre de 1972.

## AYUDAS "JUAN MARCH" EN QUIMICA, AL CATEDRATICO D. ANTONIO GONZALEZ, DE LA LAGUNA

MADRID, 7 (Pyresa).—Han sido adjudicadas las ayudas para investigación de la fundación "Juan March", dotadas cada una de ellas con dos millones de pesetas. El número de candidatos presentados ha sido de 108, que optaron a las 19 ayudas o programas convocados. El jurado ha declarado desiertos los correspondientes a Economía y Literatura y Filología.

El resto de los programas de investigación, para cuyo desarrollo se concede un plazo de dos años, han sido adjudicados a 17 equipos, uno de ellos encabezado por Química: don Antonio González, catedrático de la Universidad de La Laguna, sobre "Química de productos vegetales de la flora de países atlánticos".

## RODRIGUEZ ARGENTA, PREMIO "BOSCAN" DE POESIA

BARCELONA, 7 (Pyresa).—Esta noche, en el Instituto Catalán de Cultura Hispánica, se ha concedido el vigésimo tercer Premio Boscan de Poesía. Se presentaron 72 obras, procedentes de Hispanoamérica, Francia, Estados Unidos y España. Quedó vencedor el libro de poemas "La nada que me une", de J. L. Rodríguez Argenta.

Rodríguez Argenta nació en Béjar (Salamanca), el 20 de marzo de 1936. Estudió Comercio en Madrid. Ha ganado diversos galardones, como los premios "Atmendo de Plata", "Carabala" y "Huicha de Plata". Tiene publicados dos libros de poemas: "La potestad del alfarero" y "Las águilas desnudas".

## CONVENIO COLECTIVO DE LA TELEFONICA

MADRID, 7 (Pyresa).—Ha sido aprobado por la Dirección General de Trabajo el V convenio colectivo sindical de la Compañía Telefónica Nacional de España, que afecta a 44.460 trabajadores, en todo el territorio nacional. El citado convenio, que tendrá una duración de dos años, entra en vigor a partir del 1 de enero del presente año.

Entre las novedades que establece respecto del anterior se fija una subida en las retribuciones del 13 por 100 para el año 1972 y del 14 por 100 para 1973. A ello se añaden los aumentos en los premios de antigüedad, ayudas al estudio, vacaciones, etc.

# Informe del semanario "The Economist" ESPAÑA, PROSPERIDAD MATERIAL SIN PRECEDENTES

Una de las más atractivas posibilidades de inversión en Europa

LONDRES, 7 (Efe).—En círculos financieros e industriales de Londres se comenta en estos días muy favorablemente el reciente informe de treinta y ocho páginas publicado por el prestigioso semanario económico "The Economist" dedicado a analizar la situación política y económica de la España actual.

Destacan en dichos círculos la afirmación de "The Economist" de que España disfruta ahora una "prosperidad material sin precedentes en su historia", lo que se traduce como una clara invitación a la colaboración en el desarrollo español, ya que el semanario destaca en las conclusiones de su informe, como "España posee unas crecientes posibilidades como centro de producción para Europa, especialmente si logra una más estrecha rela-

ción con la Comunidad Económica Europea".

En relación con la anterior, se recuerda hoy que el informe sobre España de "The Economist" decía, entre otras cosas: "Hace una década—afirmaba la revista—el Gobierno español buscaba dinero para desarrollar la industria pesada, ahora se hace hincapié en la creación de nuevas industrias con capacidad exportadora en la importancia del "know how" y "management" extranjero, en la capacitación de los españoles y en el desarrollo de una industria de la investigación dentro de España.

En cualquier caso, sería miope por parte de los países extranjeros, preocuparse por el futuro político de España. No habrá caos después del General Franco. Ningún español razonable podría alegrarse con el advenimiento de una nueva

guerra civil y no parece haya posibilidades de que ocurra.

En cuanto al actual momento económico español, el de mayor prosperidad en toda la historia del país, destacaba que se enfrenta con algunos problemas estructurales aunque ninguno de ellos es insuperable. "España continuará siendo una de las posibilidades más atractivas de inversión en Europa para el capital extranjero.

"The Economist" resaltaba el hecho de que España se ha transformado en una moderna sociedad de consumo con más de mil dólares de renta per cápita y explica, citando una frase del ministro López Rodó, que la apertura a Europa no supondrá concesiones políticas por parte de España. "Los europeos no deberían llevar todos, como los escolares, el mismo uniforme".

Más adelante decía que en España existen dos opiniones muy extendidas acerca de la apertura a Europa. La primera que no existe posibilidad de conseguir la integración económica en la CEE, sin que realicen cambios básicos en sus estructuras políticas y sociales, y la segunda, que la apertura constituye principalmente un proceso económico, en el que el proceso real consiste en adaptar la industria española para hacerla competitiva con la europea. El actual Gobierno español plantea el problema dentro de esta segunda alternativa, lo que es sin duda, el planteamiento más realista.

Las posibilidades de una España más estrechamente unida a la CEE son enormes. Destaca "The Economist" existen ya signos de que España podría llegar a ser un centro de producción de las grandes compañías multinacionales en Europa (A este respecto cita el caso de SEAT, que en 1975 será el sexto fabricante de coches de Europa).

Tras citar que un español de cada trece tiene coche y el notable incremento demostrado en teléfonos, televisión, consumo de carne, etc., la revista afirma que el español medio nunca había conocido un grado de prosperidad semejante al actual.

Se refería más adelante al interés que España despierta para los inversionistas extranjeros, diciendo que el total de las inversiones privadas en España ha aumentado de 40 millones de dólares en 1960 a 260 millones en 1970.

La cifra de la inversión privada en compañías con mayoría de accionistas extranjeros fueron de 115 millones de dólares en 1970 y 129 millones en 1971.

Explicó también que en proporción a su producto nacional bruto, los españoles gastan menos en Defensa que cualquier otro país del área de la OTAN, con la sola excepción de Luxemburgo. Los gastos de defensa per cápita son de 19 dólares, frente a 90 de media en Europa y 148 en Suecia.

"The Economist" concluye su informe con la afirmación de que la estabilidad social de España está asegurada en el futuro.

## CON MANDATO DE TRES AÑOS EL CARDENAL VICENTE ENRIQUE TARANCON, PRESIDENTE DE LA CONFERENCIA EPISCOPAL ESPAÑOLA

MADRID, 7 (Pyresa).—A las ocho de la tarde ha concluido la segunda jornada de trabajo de la Conferencia Episcopal Española, presidida por el cardenal Vicente Enrique y Tarancón, arzobispo de Madrid-Alcalá, que ha estado dedicada a elegir a los presidentes de las distintas comisiones episcopales que componen la conferencia.

En la sesión de la mañana resultó elegido, por 52 votos, monseñor Vicente Enrique y Tarancón como presidente. El otro candidato para la presidencia era el Primado de España, monseñor Marcelo González Martín, que obtuvo 20 votos.

Los presidentes de las comisiones episcopales de nuevo nombramiento son los siguientes:

Monseñor Dorado Soto, obispo de Guadix - Baza, presidente de la Comisión Episcopal de Apostolado Seglar, elegido por 44 votos. Monseñor Pont y Gol, arzobispo de Tarragona, presidente de la Comisión de Acción Caritativa y Social, elegido por 53 votos. Monseñor Bueno Monreal, cardenal arzobispo de Sevilla, presidente de la Comisión de Asuntos Jurídicos y Económicos, elegido por 50 votos. Monseñor López Ortiz, arzobispo titular de Grado y Vicario General Castreño, presidente de la Comisión de Enseñanza y Formación Religiosa, elegido por 71 votos (monseñor López Ortiz ha sido ya, con esta elección por tres veces para presidir dicha comisión). Monseñor Díaz Merchán, arzobispo de Oviedo, presidente de la Comisión de Apostolado Social, elegido por 40 votos. Monseñor Jubany, arzobispo de Barcelona, presidente de la Comisión de Liturgia, elegido por 49 votos. Monseñor Marcelo González Martín, arzobispo de Toledo, presidente de la Comisión Episcopal del Clero, elegido por 43 votos. Monseñor Benevent Escuin, arzobispo coadjutor de Granada, presidente de la Comisión de Ayuda para las Iglesias del Exterior (nombre provisional de la Comisión resultante de la fusión de las antiguas comisiones de cooperación apostólica con el exterior y misiones), elegido por 48 votos. Y monseñor Cirarda, obispo de Odróba, presidente de la Comisión de Medios de Comunicación Social, elegido por 58 votos.

### CHARLA DEL ARZOBISPO PRIMADO DE TOLEDO

MADRID, 7 (Cifra).—El arzobispo primado de Toledo, don Marcelo González ha pronunciado a través de Televisión Española la primera de las charlas que por este medio y con motivo de la Cuaresma, dirigirá a los fieles en próximos días.

### VOLUMEN SOBRE SIMPOSIO ECLESIAL

Ciudad del Vaticano, 7 (Efe).—Con ocasión de la celebración del Simposio del cardenal Maurice Roy, presidente del "Concilium de Laici", sobre "El diálogo en el interior de la Iglesia", se ha distribuido el volumen preparado por el mismo Consejo sobre el tema, con especial referencia al Simposio or-

ganizado en Roma, y celebrado entre el 14 y el 20 de marzo de 1971.



## EXPLOSION DE COLOR EN LOS NUEVOS TEJIDOS

¿De qué color es la Primavera?

A esta pregunta nos responden las más importantes firmas textiles al presentar sus fabulosas creaciones en nuestra gran Sección de Tejidos:

- BERNADES
- CREACIONES MALBOR, S. A.
- INDUSTRIAS CASACUBERTA, S. A.
- JACINTO VILADOMIU, S. A.
- LA INDUSTRIAL SEDERA, S. A.
- MANUFACTURAS IBORRA, S. A.
- MANUFACTURAS SOLER, S. A.
- PLANAS & ROSSON, S. A.
- RAMIRO FERNANDEZ, S. A.

Vea ahora las novedades que presentan estas firmas como vanguardia de la moda.

ESTAS SON SUS CARACTERISTICAS BASICAS:

- COLORES: brillantes, frescos
- DIBUJOS: flares menudas y grandes sobre cuadros, rayas y lunares.

Galeries Preciados

Con nuestra TARJETA DE COMPRAS no es necesario llevar dinero encima.